

Die Lesenacht der 4b

Es fing ganz klein an. Drei Schülerinnen gingen zu Herrn Michael und fragten: „Können wir mal eine Übernachtung machen?“ Herr Michael sagte: „Ich kann nichts versprechen, aber ich probiere es!“ Was wir nichts dachten, dass es dann echt geklappt hat. Am 27. haben wir dann unsere Lesenacht gemacht. Am Anfang packten wir unsere Sachen aus. Danach aßen wir. Es gab Lasagne, Nudelauflauf und Pizza. Nach dem Essen wurden wir in Gruppen eingeteilt und sind durchs Schulhaus gespenstert, während wir Rätsel gelöst haben. Anschließend machten wir Disco im Klassenzimmer. Nun mussten wir uns umziehen und dann lasen uns Herr Michael und Frau Fenchel Ella in der Schule vor. Jetzt durften wir nur noch selbst lesen. Um 2 Uhr Mitternacht waren auch die Letzten eingeschlafen aber Herr Michael hatte nicht so viel Schlaf, denn um halb 6 Uhr in der Früh ging es schon wieder los. Als alle wach waren, haben wir uns umgezogen, Sachen gepackt und den Tisch gedeckt. Dann kamen die Eltern um das Essen zu bringen. Danach sind wir das letzte Mal zum Schwimmen gegangen und haben zum Schluss noch unsere Lieblingsspiele gespielt.

Das war die Lesenacht der 4b!

- Schülerin der Klasse 4b -